

東レアローズ・ベルテックス静岡が シーズン終了報告のため市長を表敬訪問！

要 旨

3月に香陵アリーナで開催された「沼津市総合体育館開館記念試合」で、沼津を熱狂に巻き込んだ東レアローズとベルテックス静岡。両チームが2022-23 シーズン終了のため、市長を表敬訪問します。

ベルテックス静岡は、B2 昇格をかけたプレーオフを見事勝ち抜き、昇格の喜び報告ともなります。

概 要

1 訪問日 令和5年5月10日(水)

2 場 所 沼津市役所4階 特別応接室

3 訪問者及び開始時間

【東レアローズ】9時～

東レ三島工場 工場長 平岡 俊彦 様

東レアローズ男子バレーボール部

部 長 緒方 章宏 様

監 督 篠田 歩 様

主 将 峯村 雄大 選手

【ベルテックス静岡】10時～

(株)VELTEX スポーツエンタープライズ

代表取締役社長 松永 康太 様

オフコートキャプテン 大石 慎之介 選手(沼津市出身)

※4月28日・29日・5月1日に行われたプレーオフ準決勝に勝利し B3 リーグ2位以上が確定。来シーズンからの B2 昇格が決定した。



お問い合わせ先

沼津市役所 産業振興部 ウィズスポーツ課

直通:055-934-4843